



LIGA: El Alavés comienza la temporada con derrota en Girona (1-0) y llegan Granero y Rico >CENTRALES Y 23-27



LOS HERMANOS MUSULMANES RESISTEN EN LA CALLE

Fotografía: Khaled KAMEL | AFP

Los Hermanos musulmanes resistieron en el Viernes de la Ira en las militarizadas calles del país la brutal ofensiva de los golpistas y anunciaron una semana de protestas. Algunos barrios de la capital se convirtieron en auténticos campos de batalla y se seguían contabilizando víctimas mortales. Los datos son confusos, pero según algunas fuentes superaban el centenar. La UE lanzó ayer las primeras críticas a los golpistas y anunció que estudiarán la adopción de medidas. >2-5

[•] **ANÁLISIS** DABID LAZKANOITURBURU Entre los mártires con causa y los suicidas políticos

Udate

REPORTAJE:

Un libro y una caja con su discografía recuperan a Leño

ENTREVISTA:

Víctor de Diego: «Los programadores no miran la calidad»

CINE

Kore-eda, Cuarón, Ozon, y Gillian, en Zinemaldia

y, además, FIESTAS, «IZOZTEKO ADINA»...

Sortu anima al PNV a consensuar el final de los delegados estatales

Ambos partidos coinciden en que el problema principal de lo ocurrido estos días en Laudio y Bilbo estriba en esa figura. Urquijo ha presentado ya 200 recursos y demandas contra acciones municipales y ciudadanas

La actuación de Carlos Urquijo en estas semanas ha tenido el efecto bumerán de reactivar la discusión política sobre la figura del delegado del Gobierno. Sortu invitó ayer al PNV y a otros agentes a consensuar iniciativas para acabar de una vez

con ese ente, del que remarca que en estos momentos no tiene más función que torpedear el proceso de búsqueda de solución al conflicto. Poco antes de este emplazamiento, el presidente del PNV, Andoni Ortuzar, había afirmado que a su partido

le parece prescindible esa figura y que en el caso de Urquijo «sobra doblemente» por su actitud.

Los datos hablan por sí solos. En dos años, Urquijo ha presentado más de 200 recursos y demandas contra actos de todo tipo, casi todos municipales. >12

REPORTAJE

ARANTXA MANTEROLA

Baiona, modelo de sostenibilidad con sus buses lanzadera

Unas 600.000 personas usaron en 2012 la red de autobuses lanzadera de Baiona tras estacionar su coche en los aparcamientos disuasorios de la periferia. Es la tercera ciudad del Estado francés donde más se utiliza ese sistema, y no es la única localidad de la costa labortana que recurre a ello en los meses de verano. Zarautz combate también los embotellamientos y la contaminación con su oferta. >6-7